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Warning:
Disconnect from mains before maintenance or cleaning.
For indoor use only.
Do not use with dimmers.
The light source of this luminaire is not replaceable, when the light source reaches its end of life the whole luminaire shall be replaced. 
Use double insulation cables from the fixing wiring to connect with the terminal block in luminaire. 

Caution: risk of electric shock 

Attention :
Déconnecter l’alimentation électrique avant toute intervention de maintenance ou de nettoyage.
Ces produits sont destinés à un usage intérieur uniquement
Ne pas utiliser avec un variateur de lumière.
La source lumineuse de ce luminaire n’est pas remplaçable; lorsque la source lumineuse atteint sa fin de vie, le luminaire entier doit être remplacé.
Utiliser des câbles avec double isolation pour le raccordement de l’alimentation électrique aux bornes de connexion du luminaire.

Attention : risque de choc électrique 

 

• Input voltage (V)
• Tension d’entrée (V)

(V)  •

• Input frequency (Hz)
• Fréquence d’entrée (Hz)

(Hz)  •

• Input wattage (W)
• Puissance d’entrée (W)

(W)  •

CCT IP T° • Lumen output (lm)
• Lumen (lm)

(lm)  •

• Cut out (mm)
• Dimension de 

découpe (mm)
(mm)   •

0 644 95

100 - 240 VAC 50/60

3

3000 K 20 -20°C/+40°C

270

Ø 68 mm0 644 96 5 450

0 644 97 7 630

 Safety instructions:
This product should be installed in compliance with installation rules, preferably by a qualified electrician. Incorrect installation and/or incorrect use can lead to 
risk of electric shock or fire. Before carrying out the installation, read the instructions and take account of the product’s specific mounting location.
Do not open up, dismantle, alter or modify the device except where specifically required to do so by the instructions. All Legrand products must be opened 
and repaired exclusively by personnel trained and approved by Legrand. Any unauthorised opening or repair completely cancels all liabilities and the rights to 
replacement and guarantees. Use only Legrand brand accessories.

 Consignes de sécurité
Ce produit doit être installé conformément aux règles d’installation et de préférence par un électricien qualifié. Une installation incorrecte et/ou une utilisation 
incorrecte peuvent entraîner des risques de choc électrique ou d’incendie. Avant d’effectuer l’installation, lire la notice, tenir compte du lieu de montage 
spécifique au produit. Ne pas ouvrir, démonter, altérer ou modifier l’appareil sauf mention particulière indiquée dans la notice. Tous les produits Legrand doivent 
exclusivement être ouverts et réparés par du personnel formé et habilité par Legrand. Toute ouverture ou réparation non autorisée annule l’intégralité des 
responsabilités, droits à remplacement et garanties. Utiliser exclusivement les accessoires de la marque Legrand.
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• Mount the luminaire
• Monter le luminaire

 •

• Do not cover
• Ne pas recouvrir

 •
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• Make a hole
• Faire un trou

 •

• Connect wires
• Raccorder les fils

 •
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• This symbol indicates that in order to prevent any negative effects on the environment and on people, this product should be disposed of separately 
from other household waste, by taking it to authorised collection centres, in accordance with the EU countries local waste disposal legislations. 
Disposing of the product without following local regulations may be punished by law. It is recommended that you check that in your country this 
product is subject to WEEE legislations.

• Ce symbole indique qu’en fin de vie, le produit doit être collecté séparément des autres déchets et remis à un centre de collecte agréé dans le 
respect des normes et dispositions légales en vigueur dans les pays de l’UE, pour prévenir les effets indésirables sur l’environnement et la santé 
des personnes. L’élimination abusive du produit est passible des sanctions prévues par la loi. Il est recommandé de s’assurer que dans le pays où le 
produit est utilisé, ce dernier est soumis aux réglementations WEEE/DEEE.

 •

(WEEE)


